



COMITÉ DIRECTEUR DU 10/01/2020

Ordre du Jour:

- Vote du CR de la réunion précédente;
- RAF suite réunion précédente;
- Point compta;
- Chèques cadeaux initiateurs saison 2018-2019;
- Point compétition;
- Aménagement de l'entrée de la salle et du bureau;
- Organisation AGs;
- Questions diverses.

Présents:

Agathe BASTIEN, Aurélie VERONIQUE, Mathilde HILL, Vanessa GODINHO DA COSTA, Florian BLIN, Guillaume DROULEZ, Guillaume SORRE, Julien COUTURIER, Ludovic HURTAUX, Nicolas DUVIQUET, Nicolas GAGEY, Sélim RAMDAN.

Excusés:

Louis PONOT, Lucas RICHIRT, Nicolas DUVIQUET, Pascal DELISSE.

Début de la réunion à 20h17.

Vote du CR de la réunion précédente:

Le compte rendu du Comité Directeur précédent est approuvé à l'unanimité.

RAF suite réunion précédente:

- Changement des cordes => Cordes vraiment en fin de vie changées avec celles retrouvées derrière le mur; Peut être prévoir d'utiliser les diablos pour le championnat 77;
- Tee shirts initiateurs => Sponsorisés par l'entreprise des parents de Mathilde HILL?
- Trombinoscope à afficher en salle => Reste quelques personnes à prendre en photo;
- Partenariats => Guillaume SORRE c'est renseigné auprès de Decathlon, entreprise des parents de Mathilde HILL? Boulangerie du Fbg St Nicolas?

- Cartes nautil => Prolongées d'un an à partir de la 1ère utilisation => Le secrétariat fait une communication à tous les adhérents; Les remettre en vente?

Point compta:

- Nous sommes au max des recettes pour cette année => Plus de grosses remises de chèques prévues;
- Au 31/12 il nous reste environ 20000€ sur les deux comptes (CIC + La Poste): 2000€ de matériel vont encore être dépensés et nous allons devoir changer les cordes d'ici septembre;
- Nous ne connaissons toujours pas le montant de la subvention municipale;
- WE ski à Gerardmer:
 - 5 inscrits;
 - Le secrétariat va faire un mail de relance général;
 - S'assurer que tout le monde a bien payé avant le départ;
 - Prévoir une réunion d'information le mercredi avant le départ;
- Stage d'Avril en Espagne:
 - 12 inscrits;
 - Préciser le nombre de personnes définitif au gîte un mois avant.

Chèques cadeaux initiateurs saison 2018-2019:

- Une liste recensant les initiateurs 2018-2019 est prête dans le drive. Le secrétariat se charge de faire un mail à tous ces initiateurs pour leur demander leur préférence.

Point compétition:

- Une réunion avec Gabriel et Gaëlle est prévue le 14/01 à 20h au club;
- Le secrétariat se charge de relancer les parents d'Elouan et Sophie qui n'ont pas réglé l'inscription à la compétition du 18/01 à Nemours.

Aménagement de l'entrée de la salle et du bureau:

- Les 450€ budgétisés risquent d'être dépassés. Il vaut mieux attendre la revente du minibus et de connaître le montant de la subvention municipale avant de commencer;
- Idem pour l'aménagement du bureau et de l'espace rangement derrière la SAE.

Organisation AGs:

- Chaque commission doit finir ses slides le plus rapidement possible;
- Proposer une augmentation récurrente de 5€ tous les ans à l'AG? => Oui;
- Proposer une augmentation de la licence pour les jeunes du groupe compétition de 30€ à l'AG? => Oui;
- Supprimer le stage de toussaint? => Oui et proposer plus de sorties à la journée;
- Presciforme => 1 ou 2 bénévoles à trouver;

- Prendre un abonnement à Assoconnect (50€/mois) pour l'année prochaine? => Oui;
- Recyclage des initiateurs => Relancer Vincent DE GIROLAMO et Basile Pasquet rapidement;
- Adhérer à l'OMS? => Oui.

Questions diverses:

- Eclaircir les règles de remboursement des compétitions => Inscription sur le site + remboursement après la compétition si participation; Nécessité de réfléchir à un statut particulier pour les compétiteurs adultes;
- Mise en place d'arrhes pour les sorties avec réservation de gîte;
- Session de passage de passeports adultes => Mobiliser des initiateurs SAE et organiser une ou plusieurs sessions avant la fin de l'année;
- Organisation d'une session "Grimpe en tête" à partir du 25/02?
- Essayer de regrouper les ados de 14 à 16 ans des créneaux adultes dans un même créneau l'année prochaine;
- Répondre au mail d'Etienne SCHMITT en le redirigeant sur la mairie.

Fin de la réunion à 22h31.